

SECTION LOISIR DU CERCLE LAÏQUE MARSANNAY LA CÔTE



Quatrième étapes de notre parcours à la découverte des sections loisirs de Côte d'Or. En ce dimanche matin sous un beau soleil de printemps c'est le club du cercle laïque Marsannay football qui nous accueille.

Cette section qui existe depuis 6 ans a été créée par Jacques Dillenseger, ancien secrétaire du club. Son objectif est pour lui que : tous les membres du club viennent le dimanche matin « taper la balle » ! Pour cela, pas de problème 2 petits buts, des coupelles et c'est parti pour un 4 contre 4 pendant une heure. De 10h30 à 11h30, bien sur une petite pause fraîcheur sous ce soleil de plomb !

Cette section loisir, mixte, compte 20 licenciés, et cela va de 15 ans à sénior.

Jacques nous indique qu'il y a un seul mot d'ordre pour venir le dimanche matin le plaisir de pratiquer tous ensemble petits et grands, tout le monde du club est le bienvenue !